

INSACTIFACTORIA COSECHA DE CEREAL Y MALAS EXPECTATIVAS PARA EL VINO.

Las últimas lluvias de la primavera no ayudaron a la mejora del peso del grano y esto ha supuesto la obtención de una cosecha de cereales mediana. En cuanto a los precios, mientras se aumentaba ligeramente el precio de la cebada se rebajaba el del trigo. Por otra parte a consecuencia de las irregularidades en la lluvia, las heladas y la piedra se espera una insatisfactoria campaña de uva a la que acompañarán precios moderados.

LA PARROQUIA DE SANTA CATALINA, DECLARADA MONUMENTO DE INTERES.

La declaración de monumento de interés provino de la Junta de Comunidades y el mismo contará con un área de protección que agrupa a las calles de Doña Angela, Monjas, Mayorazgo y Don Jorge, así como la Plaza Mayor y la de Don Diego. A partir de ahora se proyecta adecuar el edificio a su estilo, así se sustituirá una serie de elementos por piedra pura, incluso remozarlo si fuera posible con medios de la Junta de Comunidades, según declaró el párroco de Santa Catalina, Francisco Jiménez.



Parroquia de Santa Catalina. Bien Cultural.

VENDAVAL RUSO: GRUPO FOLKLORICO DE PER.

25 bailarines del Grupo Folklórico Ruso de la Escuela Politécnica de Per, ofrecieron el pasado 9 de julio un espectáculo impresionante, compuesto por bailes y danzas típicas de su país. Para recordar su paso

por La Solana, el Ayuntamiento, los obsequió con un cuadro que mostraba un motivo manchego.

